
Toutes et tous appelés 
 

 
Dans l’évangile d’aujourd’hui (…), Jésus vient littéralement arracher des hommes à 
leur métier, un métier qu’ils aiment, qui les fait vivre, la pêche. (…)  
 
Jésus demande à ses amis de rompre les liens sociaux et familiaux ; il ne promet 
rien en échange ; il ne signe aucun papier ; il demande une reddition sans condition, 
et ce qui est surprenant, c’est que ces hommes le font : « Venez, dit-il, suivez-moi, je 
ferai de vous des pêcheurs d’hommes ». Et l’évangile précise : « Aussitôt, laissant là 
leurs filets, ils le suivirent ». Aussitôt. Tout de suite. Immédiatement. Sans préalable 
aucun. Sans tergiverser. (…) 
 
Disciples de Jésus, nous le sommes nous aussi chacun, chacune. Évidemment, cet 
appel des premiers disciples retenti très fortement en chacun de nous. Oui, nous 
sommes tous appelés. C’est la vérité fondamentale. Nous avons tous notre 
place. (…) 
 
Combien de fois, nous avons le sentiment d’être délaissé par le Seigneur. Peut-être, 
parce qu’on vit un grand malheur durable dont on ne peut pas sortir. Peut-être, parce 
qu’on se sent délaissé par l’appel au bonheur. Peut-être, parce que certaines de nos 
compétences ne sont pas reconnues, utilisées comme nous l’aurions aimé… (…) 
 
Je crois que notre premier mouvement doit être celui de réviser nos ambitions. Nous 
aurions voulu être appelés à telle position, à tel endroit, recevoir tel talent, mais le 
Seigneur ne l’a pas ainsi fait. Revisitons nos ambitions. Sont-elles légitimes ? Il se 
peut qu’elles le soient. Oui, il faut avoir de l’ambition dans la vie spirituelle. Peut-être, 
tout simplement, ce n’est pas le bon moment. (…) 
 
Nous sommes toutes et tous appelés. Ce qu’il faut comprendre, c’est que c’est lui qui 
nous choisit. Il nous le dit : « C’est moi qui vous ai choisi ». Ce qui nous revient, c’est 
de le laisser faire son choix. C’est d’apprendre à aimer ce choix, à l’accepter et à le 
vivre jusqu’au bout. Alors l’invitation du Seigneur en cette semaine de prière pour 
l’unité des chrétiens reste valable pour nous tous : « Demeurez dans mon amour et 
vous porterez du fruit en abondance ». 
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